

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Crédit Mutuel Arkéa et le Rugby Club Vannes renouvellent leur partenariat pour la saison 2024-2025

Vannes, le 5 septembre 2024 – Le Crédit Mutuel Arkéa est fier d'annoncer le renouvellement de son partenariat avec le Rugby Club Vannes. A l'aube de la saison 2024-2025, marquant la première participation historique d'un club breton au prestigieux championnat de France de rugby, le Top 14, le groupe bancaire coopératif territorial a souhaité poursuivre son soutien auprès du RC Vannes afin de l'accompagner dans ses nouveaux défis. Le prolongement de cette collaboration valorise les liens et la confiance mutuelle qui unissent le Crédit Mutuel Arkéa et le Rugby Club Vannes depuis plusieurs années.

Partenaire premium depuis 2021, le Crédit Mutuel Arkéa partage avec le Rugby Club Vannes des valeurs de solidarité, d'engagement collectif et de proximité. Ensemble, ils abordent cette nouvelle saison avec ambition et détermination, prêts à affronter les plus grands clubs du rugby français et à porter haut les couleurs de la Bretagne en Top 14. Ce partenariat va bien au-delà du simple soutien sportif, il s'inscrit dans une dynamique de développement régional, fédérant plus de 400 partenaires - privés et institutionnels - et un public fidèle (le premier de Pro D2) autour d'un projet commun, auquel, en tant que banque coopérative territoriale, le Crédit Mutuel Arkéa est particulièrement fier de s'associer.

La prolongation du partenariat se matérialise par la présence du logo du Crédit Mutuel Arkéa sur les équipements des joueurs, notamment sur le haut du torse, côté cœur, sous le logo du RC Vannes.

A l'occasion de la première rencontre de la saison, dimanche 8 septembre à 21h05, entre le Rugby Club Vannes et le Stade Toulousain, Yoann Richomme, skipper de l'IMOCA Paprec Arkéa, qui prendra le départ du Vendée Globe le 10 novembre prochain, sera présent en tribune pour soutenir le club breton. Depuis la saison dernière, le skipper et les joueurs ont tissé de véritables liens et se soutiennent mutuellement dans chacune de leurs grandes échéances.



« Nous sommes très fiers de renouveler notre partenariat avec le RC Vannes et de continuer à soutenir le club pour sa toute première saison de son histoire en Top 14. La force du collectif et l'esprit combatif dont ils ont fait preuve la saison dernière nous ont permis de vivre et de faire partager des moments uniques. A l'aube de cette nouvelle saison, nous sommes convaincus que le RC Vannes contribuera à faire rayonner notre territoire. »

– Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel Arkéa –

« Nous sommes extrêmement fiers que le Crédit Mutuel Arkéa nous témoigne sa fidélité en prolongeant son contrat de Partenaire Premium. Désormais, les joueurs arboreront le logo de la marque, côté cœur, sur leurs maillots de match et tâcheront de s'en inspirer pour atteindre leurs objectifs. Nous poursuivons la construction d'un vrai projet de territoire pour pérenniser, ensemble, le rugby breton au plus haut niveau national. »

– Olivier Cloarec, Président du Rugby Club Vannes –

À propos du Rugby Club Vannes

Fondé en 1950, le Rugby Club Vannes est aujourd'hui le porte-drapeau du rugby breton. Unique club professionnel en Bretagne, le RCV vient d'être sacré champion de France de Pro D2, une première historique, et évoluera la saison prochaine en Top 14, l'élite du rugby français. La réussite populaire du club est une autre constante : avec près de 11 000 spectateurs par match au Stade de la Rabine, le RCV était la saison passée la meilleure affluence de Pro D2. Le club compte aujourd'hui près de 900 licenciés, une école de rugby labellisée 3 étoiles par la Fédération Française de Rugby, un centre de formation reconnu avec des équipes de jeunes qui évoluent au plus haut niveau national.

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Depuis de nombreuses années, le Crédit Mutuel Arkéa soutient des équipes professionnelles dans le cyclisme avec Arkéa-B&B Hôtels, et des équipes de rugby avec l'Union Bordeaux-Bègles et le RC Vannes en Top 14. Le groupe est également fier d'accompagner le football, sport numéro un en France, à travers les clubs de ses territoires. L'entreprise accompagne également l'IMOCA Paprec-Arkéa dans son projet Vendée Globe 2024, et a également donné son nom à la première course au large en Ultim, en solitaire et sans assistance : l'ARKEA ULTIM CHALLENGE - Brest.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com